



SALIDA GRUPAL  
ACOMPAÑADA  
**2026**

*otro concepto en turismo*

# Portugal, Madeira & Azores

20 DÍAS

Dopazo &  
Ravenna  
operador mayorista

# PORQUE ELEGIR PORTUGAL, MADEIRA Y AZORES

- Grupos **Acompañados** desde Argentina.
- Alojamiento en **hotelería 4\* y 4\* sup.** con excelente ubicación.
- **Mas noches en cada ciudad** para no solo conocer sino disfrutar de las mismas con **18 noches** de recorrido por Portugal, y las Islas Azores y Madeira.
- Recorrido especialmente armado a medida para conocer de forma tranquila y completa **Portugal continental**, visitando Lisboa, Fatima, Combra Aveiro, Oporto, y **las islas** de Azores y Madeira.
- Visita y estadia en **Azores**, volcanes activos, lagunas, cascadas y una vegetación luxuriosa hacen de San Miguel uno de los secretos mejor guardados de Europa.
- Visita y estadia en **Madeira** una isla con paisajes exuberantes, que van desde la bella capital (Funchal) hasta los picos casi inhóspitos, pasando por el bosque primitivo de Laurisilva.
- Gastronomía única y degustación de producto locales.



Te invitamos a darle click al siguiente enlace para visualizar el mapa interactivo del recorrido que realizaremos en este tour:

LINK: <https://youtube.com/shorts/ZDQBY1b20io>

Abróchate el cinturón y prepárate para el despegue!

DÍA

**01**

VIE 18 SEP

#### BUENOS AIRES – LISBOA

Presentación en el Aeropuerto de Ezeiza, allí nos encontraremos con el coordinador y el resto del grupo para abordar el vuelo de Iberia con destino final a Lisboa vía Madrid. Noche en vuelo.

DÍA

**02**

SAB 19 SEP

#### LISBOA (C)

Llegada a la capital portuguesa. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Resto del día libre. Al final de la tarde cocktail de bienvenida para luego subirnos al bus para realizar una panorámica nocturna por los principales monumentos de Lisboa. Cena en uno de los barrios más típicos de la ciudad, el “Bairro Alto” en una típica Casa de Fados. Al finalizar la cena, regreso al hotel.

DÍA

**03**

DOM 20 SEP

#### LISBOA (D-A-C)

Desayuno. Hoy conoceremos Lisboa por Tierra y por Mar. Nos subiremos al Hippotrip Experience, un vehículo anfibio que recorrerá las calles de Lisboa, escuchando todas las historias y leyendas de la ciudad llegando hasta el Río Tajo donde tendremos las mejores vistas de la ciudad. Después de esta aventura llegaremos a Belem para disfrutar de los típicos Pasteles. Almuerzo. Por la tarde visita guiada por la ciudad, pasaremos por la Torre de Belém, el Padrão dos Descubrimientos, el Mosteiro dos Jerónimos, continuando por la Avenida da Liberdade, la Praça dos Restauradores, el Rossio, la Baixa Pombalina, la Praça do Comércio (Terreiro do Paço), visita a la Iglesia de Santo António, paseo hasta el Castillo de São Jorge y su mirador, uno de los más hermosos de la ciudad y terminaremos nuestro recorrido en uno de los Barrios más típicos de Lisboa: Alfama. Regreso al hotel. Cena.

DÍA

**04**

LUN 21 SEP

#### LISBOA – ÉVORA – LISBOA (D-A-C)

Desayuno. Salida hacia Évora, Patrimonio de la Humanidad, visita de la ciudad donde destacamos la Catedral de Évora, el Templo Romano de "Diana", la Praça de Giraldo, la Catedral de Santa María, la Porta de Isabel, la Capela dos Ossos. Almuerzo. Por la tarde, continuaremos hacia el pueblo medieval de Monsaraz, que conserva su antigua magia como pocos lugares en el mundo. Hecho de cal y pizarra, este lugar guarda historias de reyes audaces y caballeros templarios. Regreso al hotel en Lisboa. Cena.

DÍA

**05**

MAR 22 SEP

#### LISBOA – SINTRA – LISBOA (D-A-C)

Desayuno. Salida hacia el pueblo de SINTRA, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. El Palacio Nacional da Pena, del siglo XIX y situado en lo alto de la colina, es conocido por su diseño extravagante y sus impresionantes vistas. Tiempo libre en el pueblo, sugerimos probar los “Travesseiros de Sintra” y las famosas “Queijadinhos”. Almuerzo. Regreso al hotel por la Costa de Estoril y Cascais, resto de la tarde libre. Cena.

DÍA

**06**

MIE 23 SEP

#### LISBOA – OBIDO – NAZARE – ALCOBACA – FATIMA (D-A-C)

Desayuno. Salida hacia Óbidos, para visitar esta fascinante villa medieval encerrada en sus murallas del siglo XIII. Al finalizar la visita degustaremos la famosa “Ginginha” de Óbidos. Desde aquí seguiremos hasta las bellísimas Playas de Nazaré. Una fascinante villa costera repleta de playas, restaurantes de mariscos y miradores con maravillosas vistas al océano. El verano atrae a los amantes del sol, pero durante casi todo el año, Nazaré es un paraíso para los surfistas. Sus inmensas olas no paran de dar titulares, con surfistas surfeando en olas de casi 30 metros en la Praia do Norte. Por encima de las playas de Nazaré, se encuentra Sítio, un barrio asentado en un arrecife. Subiremos hasta allí montados en el funicular, diseñado por Raul Mesnie du Ponsard, uno de los alumnos de Eiffel. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el Monasterios de Alcobaça, Patrimonio de la Humanidad. Llegada a nuestro hotel en Fatima. Resto del dia libre. Cena. Por la noche asistiremos a la Procesión de las Antorchas en el Santuario.

DÍA

**07**

JUE 24 SEP

#### FATIMA - COIMBRA (D-A-C)

Desayuno. Visita al Santuario de Fátima, uno de los destinos de peregrinación más importantes del mundo. Visita de la Basílica de Nuestra Señora del Rosario, donde descansan los pastorcitos Francisco y Jacinta Marto. Luego, visita la moderna Basílica de la Santísima Trinidad. En el centro del recinto, la Capilla de las Apariciones marca el lugar donde la Virgen se apareció en 1917. Paseo por la Explanada del Santuario, una inmensa plaza que recuerda la del Vaticano. Para terminar, visita del Museo de la Luz y la Paz, que alberga ofrendas de peregrinos de todo el mundo. Almuerzo. Salida hacia Coimbra. Aquí nos centraremos en su mayor tesoro: la Universidad de Coimbra. Su punto más impresionante es la Biblioteca Joanina, una joya del barroco con estanterías doradas y miles de libros antiguos. Visitaremos también Paço das Escolas, con su torre panorámica y la Capilla de São Miguel con su hermoso órgano barroco. Bajando al centro, la Sé Velha recuerda el pasado medieval de la ciudad, mientras las calles de la Baixa invitan a un paseo entre tiendas y cafés. Llegada al hotel, alojamiento y cena.

DÍA

**08**

VIE 25 SEP

#### COIMBRA – AVEIRO (D-A-C)

Desayuno. Salida para visitar las Caves Aliança, en Sangalhos, donde recorreremos sus impresionantes bodegas subterráneas y conoceremos más sobre el proceso de elaboración de sus espumosos y sus vinos tintos. Tras la visita almorzaremos en un restaurante tradicional en Mealhada, la capital del leitão à Bairrada, el icónico cochinillo asado con piel crujiente y carne jugosa acompañado con patatas fritas, naranja y un vino espumoso de la región para vivir una experiencia gastronómica inolvidable. Por la tarde saldremos hacia Aveiro, La Venecia Portuguesa. Llegada al hotel, alojamiento y tiempo libre para descansar. Cena.

DÍA

**09**

SAB 26 SEP

#### AVEIRO – OPORTO (D-A-C)

Desayuno. Visita de Aveiro, conocida por ser la “Venecia Portuguesa”, por sus canales que atraviesan la ciudad. Subiremos a bordo de una embarcación típica y recorreremos los diversos canales de agua que embellecen la ciudad. Para terminar esta experiencia tendremos la oportunidad de probar los afamados Ovos Moles de Aveiro en una de las casas más antiguas especializada en la elaboración de este dulce tan típico. Almuerzo. Continuamos hacia Oporto donde tendremos tiempo libre para recorrerla. Alojamiento. Cena.

DÍA

**10**

DOM 27 SEP

#### OPORTO (D-A-C)

Desayuno. Hoy conoceremos Oporto navegando el Rio Duero a bordo de una embarcación típica llamado Rabelo. Cruzaremos los 6 puentes más emblemáticos de la ciudad y tendremos las mejores vistas de la ciudad de Oporto. Al finalizar tomaremos una copa en la “Ribeira” de Oporto y almorzaremos. Tarde libre. Cena.

DÍA  
**11**  
LUN 28 SEP

#### OPORTO – BRAGA – GUIMARAES – OPORTO (D-A-C)

Desayuno. Salida hacia Guimarães (la cuna de Portugal), visita de la ciudad, el Castillo y el Palacio de los Duques de Bragança. Almuerzo. Por la tarde, subiremos al Bom Jesus de Braga (Patrimonio de la Humanidad), una joya del Barroco portugués. También tendremos la posibilidad de bajar la colina en lo que es el ascensor hidráulico más antiguo del mundo. Regreso a Oporto. Cena en una Casa de Espectáculos, donde disfrutaremos de la mejor gastronomía portuguesa en una antigua bodega de vino de Oporto acompañados de la mejor del típico Fado, el Folclore Portugués y el Teatro.

DÍA  
**12**  
MAR 29 SEP

#### OPORTO – ISLA SAN MIGUEL AZORES (D-C)

Desayuno. Salida para el aeropuerto de Oporto para embarque con destino a São Miguel (Azores). Visita a la Lagoa das 7 Cidades, fenómeno paisajístico que se transforma en dos lagunas, "Laguna Azul - Laguna Verde". A continuación, visita a Fajã de Baixo para conocer el proceso de cultivo de la piña de los Azores, que se produce en invernaderos de cristal utilizando técnicas tradicionales. Alojamiento. Cena.

DÍA  
**13**  
MIE 30 SEP

#### ISLA SAN MIGUEL AZORES (D-A-C)

Desayuno. Visita de Ribeira Grande, ubicada en la costa norte de la isla, conocida por su arquitectura barroca de los siglos XVII y XVIII. Admiraremos su patrimonio histórico, destacando el Ayuntamiento, el Museo Etnográfico, la Ermita del Espíritu Santo, el Parque y el Puente Ribeira dos Moinhos, la Iglesia Matriz de Nuestra Señora de la Estrella, entre otros. A continuación, visita a la fábrica de licores conocida como "Mulher de Capote", donde nos explicarán todo sobre la elaboración de sus licores caseros (degustación incluida). Seguiremos hacia el mirador Pico de Ferro, donde podremos observar la enorme caldera volcánica en la que se encuentra la Lagoa das Furnas. Asistiremos a la extracción del cozido, que ha estado cocinándose bajo la tierra durante 6 horas. Almuerzo de cozido açoriano. Por la tarde, visita al Valle de las Furnas, una de las regiones hidrotermales más ricas de Europa. Conoceremos sus fuentes termales y sus calderas situadas en una zona volcánica donde brotan géiseres de agua hirviendo y lodos medicinales. Regreso al hotel. Cena.

DÍA  
**14**  
JUE 01 OCT

#### ISLA SAN MIGUEL AZORES (D-A-C)

Desayuno. Visita a la Fábrica de Té Gorreana y sus plantaciones (únicas en Europa), donde nos explicarán todo sobre el proceso de producción. Almuerzo. Visita guiada a Ponta Delgada, capital de la isla y ciudad moderna con una vasta historia rodeada por su espléndida naturaleza. Conoceremos su rico patrimonio histórico, destacando: la Iglesia Matriz de São Sebastião, la Torre del Reloj, el Palacio de Sant'Ana, el Mercado da Graça, el Fuerte São Brás, el Convento Nossa Senhora da Esperança, entre otros. Resto de la tarde libre. Cena.

DÍA  
**15**  
VIE 02 OCT

#### ISLA SAN MIGUEL AZORES – ISLA DE MADEIRA FUNCHAL (D-C)

Desayuno. Al horario pautado, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia la Isla de Madeira. Alojamiento. Resto del día libre. Cena.

DÍA  
**16**  
SAB 03 OCT

#### ISLA DE MADEIRA FUNCHAL (D-A-C)

Desayuno. Salida para visita guiada al Cristo Rey de Madeira en la Ponta do Garajau, un lugar que marca el extremo este de la "bahía de Funchal". A continuación, visita al Monte, donde destaca la iglesia de Nuestra Señora do Monte, lugar donde se encuentra la tumba del emperador Carlos I de Austria. Para realizar el descenso utilizaremos los típicos carros de mimbre. Resto de la tarde libre. Cena.

DÍA

**17**

DOM 04 OCT

#### ISLA DE MADEIRA FUNCHAL (D-A-C)

Desayuno. Visita a Ribeira Brava con una parada en Cabo Girão, situado a 589 m de altura, ofreciendo una magnífica vista al mar desde su impresionante Skywalk de Cristal. Este cabo es considerado el séptimo mas alto de Europa. Continuando por la costa de Ribeira Brava y disfrutando de los hermosos paisajes, llegamos a la villa de Ribeira Brava, donde destacan la Iglesia Matriz, los jardines, el fuerte, el faro y el paseo marítimo. Salida hacia São Vicente, donde visitaremos la Iglesia Matriz y la capilla de São Vicente incrustada en la roca. Almuerzo. Por la tarde, visita a Porto Moniz, un pintoresco pueblo pesquero conocido por sus famosas piscinas naturales. De regreso a Funchal, parada en Câmara de Lobos, una típica villa de pescadores y productora del famoso Vino de Madeira. Cena.

DÍA

**18**

LUN 05 OCT

#### ISLA DE MADEIRA FUNCHAL (D-A-C)

Desayuno. Visita al el Pico do Arieiro, con 1.818 m de altura, el tercer pico mas alto de la isla. A continuación, visita a Ribeiro Frio, localidad situada al norte de la isla, famosa por su parque natural y sus piscinas de truchas. Seguimos hacia Santana, conocida por sus famosas casas típicas con techos de paja. Almuerzo. Por la tarde, visita a la Ponta de São Lourenço, el extremo mas oriental de Madeira, una reserva natural con vistas panorámicas del océano Atlántico y espectaculares formaciones rocosas, una paisaje unico y muy diferente del resto de la isla. Luego, visita a Machico, la primera capital de la isla y lugar donde desembarcaron los primeros descubridores. Por la noche disfrutaremos de una cena/show típica de Madeira donde se servira la famosa "Espetada Madeirense".

DÍA

**19**

MAR 06 OCT

#### ISLA DE MADEIRA FUNCHAL - LISBOA (D-C)

Desayuno. Al horario pautado, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Lisboa. Alojamiento. Resto del dia libre. Cena.

DÍA

**20**

MIE 07 OCT

#### LISBOA – BUENOS AIRES (D)

Desayuno en el hotel. Check out y traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a la Argentina vía Madrid.

DÍA

**21**

JUE 08 OCT

#### BUENOS AIRES

Llegada a la Argentina en horas de la mañana. Fin de nuestros servicios.



## LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 15 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización.

Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de entre 10 y 30 días anteriores a la salida. Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia.

Los asientos de cupo serán asignados luego de la emisión de los tickets aéreos, solo si la compañía lo permite. Se ha de respetar la preferencia en caso que haya sido requerido. De existir alguna modificación al momento del check-in, será únicamente responsabilidad de la aerolínea. El tour leader o representante de D&R en Ezeiza hará lo que esté a su alcance para intentar solucionar el imprevisto, pudiendo o no tener una respuesta positiva.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel.

Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas. En cuanto a la comida sin TACC muchos destinos no están preparados para ofrecer la opción gluten free por lo que NO podemos garantizar ese tipo de dieta.

Informacion Legal, Condiciones Generales de Contratación y Cancelaciones <https://www.dopazoyravenna.com/legales.php>.

Operador Responsable: Dopazo&Ravenna Viajes – EVyT leg.: 15178.

## TARIFARIO

| Salida desde Argentina | 18 de SEPTIEMBRE del 2026

BASE	TARIFA POR PAX	IMPUESTOS, IVA, TASAS Y PROPIAS	GASTOS DE RESERVA	TOTAL
DOBLE	USD 10290	USD 2605	USD 355	USD 13250
SINGLE	USD 12990	USD 2605	USD 430	USD 16025

| Suplemento ticket aéreo internacional en BUSINESS (aproximado)

A CONSULTAR

✓ Los valores expresados no incluyen la PERCEPCION DEL 30% RG 5463. RECORDAMOS QUE OPERACIONES ABONADAS POR EL PASAJERO EN DÓLARES AMERICANOS TANTO SEA A TRAVÉS DE TRANSFERENCIA BANCARIA O PAGO EN EFECTIVO NO SE VERÁN AFECTADAS POR DICHO IMPUESTO.

✓ Estos valores no incluyen gastos e impuestos de las Agencias de Viajes que comercializan nuestros tours.

## RUTA AÉREA

1	IB 102	18 SEP	EZEIZA / MADRID	1300	0540	19 SEP
2	IB 529	19 SEP	MADRID / LISBOA	0715	0745	
3	IB 536	07 OCT	LISBOA / MADRID	1905	2130	
4	IB 101	07 OCT	MADRID / EZEIZA	2359	0735	08 OCT

## INCLUYE

- ✓ Pasaje Aéreo Buenos Aires/ Lisboa /Buenos Aires con Iberia vía Madrid.
- ✓ Acompañamiento desde Argentina y durante todo el trayecto.
- ✓ Todos los traslados de llegada y de salida.
- ✓ 18 noches de Alojamiento con desayuno.
- ✓ 32 comidas incluidas entre almuerzos y cenas según itinerario (D A C) con menú fijo.
- ✓ Vuelos Porto/Ponta Delgada - Ponta Delgada/Funchal – Funchal/Lisboa.
- ✓ Bus exclusivo para el grupo.
- ✓ Guía acompañante ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE en español para todo el recorrido
- ✓ Todas las actividades, excursiones & safaris mencionadas en el programa y que constan como incluidas.
- ✓ Asistencia Integral al Viajero Premium (hasta 85 años).
- ✓ Propinas, Impuestos y/o tasas municipales de las ciudades.
- ✓ Noche de alojamiento previa a la salida del grupo en hotel de Buenos Aires y traslado Hotel/Ezeiza, kit de viaje Premium incluido, ambos CORTESIA DE DOPAZO Y RAVENNA VIAJES.
- ✓ Pasajera mujer en habitación doble a compartir garantizada. Hombre a compartir garantizado solo con reserva ingresada hasta 60 días previos a la salida.

## NO INCLUYE

- ✗ Todo servicio que no figure expresamente detallado en el presente itinerario.
- ✗ Entradas en Museos – Monumentos no descriptos en el itinerario.
- ✗ Bebidas en las comidas.

## REQUISITOS

- Pasaporte válido por 6 meses al ingreso a Europa.
- Nuestros tours priorizan la **inmersión vivencial**, realizando la mayoría de las visitas **a pie** para conocer y **vivir** experiencias genuinas, alejándonos del concepto de viaje “panorámico”. Al contratar un tour de Dopazo&Ravenna, el pasajero comprende y acepta el ritmo grupal, asume estar capacitado de forma autónoma para realizar dichas caminatas (incluyendo el manejo del equipaje personal) y ha sido informado por su agencia sobre las exigencias propias del destino.

## OPCIONAL

- Recordamos que para todos los TOURS GRUPALES existe la posibilidad de contratar el **SEGURO DEL CANCELACION AMPLIADO**, el cual entre sus coberturas contempla los posibles gastos/penalidades en caso de que el pasajero no pueda viajar por ciertas circunstancias. Les recordamos que para que el mismo sea válido según las condiciones del Seguro debe ser contratado antes de realizar el primer pago de la reserva. Consultar montos de cobertura, valor y demás condiciones.  
Por otro lado, también es posible contratar un **UPGRADE** para elevar el monto de cobertura por enfermedades preexistencia hasta el tope máximo de USD250000.

## DESTINOS & HOTELES

<u>LISBOA (5 nts)</u>	<u>Altis Grand Hotel o similar.</u>
<u>FATIMA (1 nts)</u>	<u>Aurea Fatima o similar.</u>
<u>COIMBRA (1 nts)</u>	<u>Vila Gale o similar.</u>
<u>AVEIRO (1 nts)</u>	<u>Melia Ria o similar.</u>
<u>OPORTO (3 nts)</u>	<u>Axis Porto Club o similar.</u>
<u>AZORES (3 nts)</u>	<u>Vila Gale Collection o similar.</u>
<u>MADEIRA (4 nts)</u>	<u>Barcelo Old Town o similar.</u>

- ✓ Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.

